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令和元年関川村議会7月（第5回）臨時会議会議録（第１号） 

 

○議事日程 

令和元年７月５日（金曜日） 午前９時３０分 開会 

第 １  会議録署名議員の指名 

第 ２  諸般の報告 

第 ３  議案第４９号 令和元年度関川村一般会計補正予算（第３号） 

 

○本日の会議に付した事件 

第 １  会議録署名議員の指名 

第 ２  諸般の報告 

第 ３  議案第４９号 令和元年度関川村一般会計補正予算（第３号） 

 

○出席議員（１０名） 

１番 近     良  平  君 ２番 伊  藤  敏  哉  君 

３番 小  澤     仁  君 ４番 加  藤  和  泰  君 

５番 鈴  木  万 寿 夫  君 ６番 髙  橋  忠  夫  君 

７番 髙  橋  正  之  君 ８番 菅  原     修  君 

９番 伝     信  男  君 １０番 平  田     広  君 

 

○欠席議員（なし） 

 

○地方自治法第１２１条の規定により出席した者 

村 長 加   藤       弘   君 

教 育 長 佐   藤   修   一   君 

総務政策課長 野   本       誠   君 

健康福祉課長 佐   藤   充   代   君 

農 林 課 長 冨   樫   吉   栄   君 

教 育 課 長 熊   谷   吉   則   君 

 

○事務局職員出席者 

事 務 局 長 河   内   信   幸 

主     任 石   山   洋   介 
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          午前 ９時３０分  開 会 

○議長（近 良平君） ただいまの出席議員は10名です。定足数に達していますので、これより令和

元年関川村議会７月（第５回）臨時会議を開会します。 

  これより本日の会議を開きます。 

  本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

  議事進行によろしくご協力をお願いします。 

  例規集等の閲覧のため、議員及び執行部の皆さんにのみ、議場におけるタブレット端末等の使用

を許可します。 

 

日程第１、会議録署名議員の指名 

○議長（近 良平君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  本臨時会議の会議録署名議員は、会議規則第127条の規定によって、２番、伊藤敏哉さん、10番、

平田 広さんを指名します。 

 

日程第２、諸般の報告 

○議長（近 良平君） 日程第２、諸般の報告を行います。 

  地方自治法第199条第９項の規定により、補助金等財政援助団体監査の結果報告書及び地方自治

法第235条の２第３項の規定により、令和元年５月分の例月出納検査の結果報告書が提出されてい

ます。議員控室に保管していますので、ごらんください。 

  以上で諸般の報告を終わります。 

 

日程第３、議案第４９号 令和元年度関川村一般会計補正予算（第３号） 

○議長（近 良平君） 日程第３、議案第49号 令和元年度関川村一般会計補正予算（第３号）を議

題とします。 

  提案理由の説明を求めます。村長。 

○村長（加藤 弘君） おはようございます。本日、臨時議会をお願いいたしましたところ、議員の

皆様におかれましてはお忙しい中ご出席を賜り、大変ありがとうございます。 

  さて、去る６月18日の夜に発生いたしました新潟・山形地震につきましては、幸いにも村内での

被害はほとんどございませんでしたが、村上、鶴岡市では大きな被害が発生いたしました。関川村

では、チーム新潟の一員として６月22日に職員を被災地、村上市山北地区のほうに派遣をし、罹災

証明書交付のための家屋の被災状況調査を行ってまいったところでございます。被災された皆様に

お見舞い申し上げますとともに、一日も早く復旧復興がされるところを願っているところでござい
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ます。 

  さて、今回お諮りをいたします議案第49号 令和元年度関川村一般会計補正予算（第３号）は、

消費税増税に伴い国の措置として発行されますプレミアム付商品券助成事業費、消防団のポンプ操

法競技会県大会出場に伴う必要経費の補正などでございます。詳細につきましては総務政策課長に

説明させます。 

  よろしくお願いいたします。 

○議長（近 良平君） 総務政策課長。 

○総務政策課長（野本 誠君） それでは、令和元年度関川村一般会計補正予算（第３号）を説明さ

せていただきます。 

  予算の総額に1,220万円を追加いたしまして、予算総額45億3,950万円とするものでございます。 

  まず、歳出の９ページからお願いいたします。 

  ３款民生費１項社会福祉費、ここはプレミアム付商品券助成事業費の関係でございます。消費増

税に伴います国の措置として行われるものでございまして、対象といたしましては、低所得者の方、

今のところ1,300人ぐらいを見込んでおります。それから３歳以下の子供さんのいる世帯、100人を

見込んでおりますけれども、その人たちが対象になるものでございます。 

  13の委託料につきましては電算業務委託料ということで、申請書あるいは引換券、それらの印刷

業務96万8,000円。それから、販売や換金などの業務を商工会に委託します。その委託料として90

万円を計上してございます。 

  19節のプレミアム付商品券700万円でございますけれども、今回は２万5,000円の商品券が２万円

で買えるというものでございまして、5,000円のプレミアムがつきます。その分を1,400人に補助す

るということで700万円の計上でございます。 

  それから次のページですけれども、５款農林水産業費２項林業費でございます。補助金として79

万2,000円。森林・山村多面的機能発揮対策交付金でございます。既に３団体がこの事業に取り組

んでおりますけれども、新たに１団体が取り組むことになりました。青南総合農園株式会社さんで

ございます。その分、新規の分が31万7,000円、あと残りが既に取り組んでいる３団体の今年度の

事業計画が確定いたしましたので、その分を調整して追加補正するというものでございます。なお、

この事業は４分の３が国、４分の１が村ということで、この79万2,000円は村が出す４分の１の分

でございます。 

  ６款商工労働費１項商工観光費でございます。観光協会に対する補助金として10万円。これは町

村博覧会というのが、県内の町村が持ち回りでやっておりまして、ことしは８月15日に刈羽村で行

われます。その事業費を補助するというものでございます。 

  それから11ページに行きまして、８款消防費１項消防費でございます。これがポンプ操法競技会
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の県大会への出場の関係費でございます。大会は８月４日に上越市で行われます。 

  14節の使用料及び賃借料でございますけれども、車借上料として16万7,000円、資材運搬用の２

トン車を借ります。それから貸し切りバス45人乗りを借りるということで16万7,000円を計上させ

ていただいております。 

  18節の備品購入費につきましては、ホース３本、筒先、それから先端ノズル、それで14万4,000

円でございます。 

  19節の補助金につきましては、第２分団の各団体に補助するものでございまして、操法の訓練補

助ということで28万円を計上させていただきました。 

  それから、９款教育費３項中学校費でございます。楽器の購入として50万円を計上してございま

す。これは中学校の吹奏楽部の楽器でございます。 

  それでは、今ご説明した財源についてご説明させていただきます。７ページをお願いいたします。 

  歳入でございます。13款国庫支出金２項国庫補助金でございます。プレミアム付商品券の関係に

つきましては、全て国の補助金でございます。事務費として244万7,000円、プレミアム分の事業費

として700万円でございます。 

  それから、16款寄付金でございます。50万円。これは下越生コン建設株式会社さんから頂戴した

ものでございまして、中学校の吹奏楽部の楽器代に充てたいというものでございます。 

  それから、18款の繰越金につきましては、今回の補正で一般財源で対応するもの、それは繰越金

を財源に充てております。215万3,000円。 

  それから、19款諸収入６項雑入でございます。町村博覧会の助成金を受け入れるということで10

万円、町村会から入ってくるものでございます。 

  説明は以上でございます。 

○議長（近 良平君） これで提案理由の説明を終わります。 

  これより質疑、討論、採決に入ります。 

  議案第49号 令和元年度関川村一般会計補正予算（第３号）について質疑を許します。 

  質疑はありませんか。９番、伝さん。 

○９番（伝 信男君） ９番、伝です。 

  プレミアム商品券についてもう１回お聞きしたいんですけれども、対象が100人。これは子供だ

けが100人、低所得者ではなくて、全部で合わせて。 

○議長（近 良平君） 健康福祉課長。 

○健康福祉課長（佐藤充代君） プレミアム商品券の件につきまして説明させていただきます。対象

者は低所得者約1,300人を見込んでおります。そのほかに３歳以下の子供さんを持つ子育て世帯100

人、合わせまして1,400人を見込んでおります。 
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○議長（近 良平君） ９番。 

○９番（伝 信男君） この内容についてちょっと聞きたいんですけれども、プレミアム商品券、関

川村の商工会でも出していますけれども、それと違って、これはもう村内の店だけではなくてどこ

でも使える商品券なんですか。 

○議長（近 良平君） 健康福祉課長。 

○健康福祉課長（佐藤充代君） この事業の目的は、消費税の引き上げに伴う低所得者、子育て世帯

の消費に与える影響を緩和するため、それから地域における消費を喚起、下支えするためというこ

とで、商店につきましては村内の商店を考えております。 

○議長（近 良平君） ９番。 

○９番（伝 信男君） 今、村内の商店からということだったんですけれども、そういう何か決まり

はあるんですか。要は増税に対しての対策みたいなものだから。それに対して、国から例えばなる

べく村内の商店を使いなさいという、そういう指示はあるんですか。 

○議長（近 良平君） 健康福祉課長。 

○健康福祉課長（佐藤充代君） 国からの指示としては、村内の商店でやりなさいという明確な指示

はございませんけれども、村の対応として村内の商店を考えているということです。どうやって商

店を選ぶかにつきましては、今、村がやっているプレミアム商品券事業と同じように事業所に手を

挙げていただきまして決定したいと思っております。 

○議長（近 良平君） 10番、平田さん。 

○10番（平田 広君） 10ページの林業振興費の関係で79万2,000円とありますけれども、青南何と

か株式会社という話で聞いたんですけれども、どこの集落の会社、そして面積をどのくらいやるの

か、聞かせてください。 

○議長（近 良平君） 農林課長。 

○農林課長（冨樫吉栄君） ただいまのご質問ですが、青南総合農園株式会社様は南中集落が中心に

なったところでございます。面積は約８ヘクタールを予定しております。以上です。 

○議長（近 良平君） これで質疑を終わります。 

  ただいま議題となっています議案第49号については、会議規則第39条第３項の規定により委員会

付託を省略したいと思います。これにご異議ありませんか。 

          （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（近 良平君） ご異議なしと認めます。したがって、議案第49号については委員会付託を省

略します。 

  これより討論を行います。討論はありませんか。 

          （「ありません」と呼ぶ者あり） 
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○議長（近 良平君） 討論なしと認めます。 

  これより、議案第49号を採決します。 

  お諮りします。本案について原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

          （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（近 良平君） ご異議なしと認めます。したがって、議案第49号は原案のとおり可決されま

した。 

 

○議長（近 良平君） 以上で、本日の日程は全部終了しました。 

  本日はこれで散会します。 

  大変ご苦労さまでした。 

          午前９時４３分  散  会 
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  地方自治法第１２３号第２項の規定によりここに署名する。 

 

   

 

       関川村議会議長 

 

          議  員 

 

          議  員 

 


